

EPA continúa haciendo operativos de recuperación en caño Juan Angola

El EPA Cartagena conformará un equipo técnico que se encargue de las acciones para darle solución a la problemática ambiental del caño.



Los trabajos de recuperación se realizaron en la mañana. // Cortesía

REDACCIÓN CARTAGENA

22 de agosto de 2020 05:01 PM

@ElUniversalCtg



El trabajo por la recuperación ambiental del caño Juan Angola determinado por el alcalde de Cartagena, William Dau, no se detiene. En la mañana de este sábado continuaron las acciones de recuperación ambiental de algunas zonas invadidas y rellenadas en este cuerpo de agua.

El operativo, coordinado por la fuerza interinstitucional Ecobloque, se concentró en "La Gallera", sector Papayal en Torices, el cual presenta una problemática de relleno en el caño y Laguna de El Cabrero desde hace años. En la actividad participaron miembros del Establecimiento Público Ambiental (EPA) Cartagena, Guardia Ambiental, Dirección General Marítima y Portuaria (Dimar), Policía Metropolitana de Cartagena, y Umata.

El director del Establecimiento Público Ambiental, Javier Mouthon Bello, dijo que el proceso inicial de recuperación consistió en la suspensión de actividades de un aserradero y criadero de gallos que generan contaminación y retiro de parte de escombros para ampliar la circulación del cuerpo de agua en La Laguna de El Cabrero.

Mesas de trabajo

De otra parte, la mesa de seguimiento a los avances sobre la recuperación del caño Juan Angola, sector La Unión, sigue activa y mucho más con la vinculación de habitantes de comunidades aledañas a este cuerpo de agua.

Ante este tema, el Establecimiento Público Ambiental, se comprometió a la conformación del equipo técnico que se encargará del manejo y realización de los estudios y acciones para darle solución a la problemática ambiental del caño.

Mouthon Bello, señaló que ha sido importante la participación activa de las comunidades en las mesas de trabajo y cada día se vinculan empresas, tales como **Ecopetrol**, que hace un programa de reforestación en la zona.

"Queremos ver un caño Juan Angola recuperado y revitalizado y que sea sostenible en el tiempo no solo en un mediano, sino a un largo plazo", dijo el director del EPA.



Iglesias católicas en Cartagena aun no tienen fecha de reapertura



Mindefensa anuncia creación de unidad para investigar masacres

Respecto a la participación de la comunidad en las mesas de trabajo, el funcionario explicó la intención es dividir las mesas de trabajo en temas por cuanto cada organización comunal tiene aspectos específicos que tratar y por ende hay que hacer una planificación al respecto.

"Estamos haciendo un llamado a la comunidad a las reuniones que seguiremos realizando para contar con su participación y opinión para al final consolidar todo un plan de acción para la recuperación de este cuerpo de agua", indicó.

Así mismo el director del EPA realizó una nueva inspección al caño junto a representantes de la Fundación Planeta Azul Caribe, organización que trabaja en temas ambientales en comunidades aledañas al cuerpo de agua, con la que se concertó el desarrollo de programas de educación ambiental en la zona.

TEMAS

ESTABLECIMIENTO PÚBLICO AMBIENTAL (EPA CARTAGENA) CAÑO JUAN ANGOLA

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Más Leído

ago 22 - 10:00 Alerta por construcciones en zonas de bajamar de La Boquilla

ago 22 - 14:02 Cierre de hoteles en El Bosque por no cumplir medidas

ago 22 - 14:40 Policía captura a "Los Terra" en operación San Lázaro

ago 22 - 15:25 El "Turismotón" entregó ayudas a las familias del sector turismo

ago 22 - 14:28 Unión en Cartagena para fortalecer oferta de programas sociales

MULTIMEDIA



Video: así afronta TikTok su veto en Estados Unidos



Video: coronavirus, enemigo silencioso en la frontera E.E.UU. - México



Video: el trago amargo de las dulceras de Cartagena en pandemia